

Vom (13.) /14. bis zum 15. Mai sind wieder die Wähler am Zuge. Sie bestimmen über die Zusammensetzung der Gremien für die nächsten vier Jahre. Der VAB ist die starke und kompetente Fachgewerkschaft der Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer in der Bundeswehr.

Das Bundesamt für Ausrüstung, Informationstechnik und Nutzung der Bundeswehr (BAAINBw) untersteht dem Bundesministerium der Verteidigung. Seine Hauptaufgabe liegt darin, eine adäquate Ausrüstung der Bundeswehr mit Technik und Gerät sicherzustellen. Dazu gehören Erprobung, Beschaffung, Entwicklung von Material. Gegründet wurde das Amt 2012, der Sitz ist in Koblenz. Christian Waida ist als Spitzenkandidat des VAB ein sehr erfahrener Personalrat. Er setzt sich mit großer Überzeugung für die Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer im BAAINBw ein.

Unser Spitzenkandidat für den Bezirkspersonalrat im Bundesamt für Ausrüstung, Informationstechnik und Nutzung der Bundeswehr (BAAINBw)

Die Bundeswehr steht zwischen Personalmangel und Zeitenwende. Wie sollten die Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer in der Bundeswehr nach Ihrer Ansicht gefördert und motiviert werden?

Die Bundeswehr sollte die Menschen bei Veränderungsprozessen mitnehmen bzw. mit einbinden. Vieles wird den Menschen einfach übergestülpt. Ständige Umstrukturierungen führen auf Dauer nicht zur Zufriedenheit der Mitarbeiter/-innen. Mehr Wertschätzung für die geleistete Arbeit. Bürokratische Abläufe sollten vereinfacht werden. Eine Lagerhaltung von Material für den alltäglichen Bedarf sollte wieder eingerichtet werden. Dies schafft in vielen Fällen mehr Planungssicherheit und verkürzt Wartezeiten. Die Menschen mit ihren Sorgen und Nöten sollten ernst genommen werden.

Welche weiteren Themen sind nach Ihrer Meinung für die Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer in Zukunft relevant?

Die Durchgängigkeit in den Lohngruppen sollte gefördert werden, d.h. engagierten, motivierten und erfahrenen Kolleginnen und Kollegen sollte die Möglichkeit gegeben werden, über den gesetzten Lohngruppenrahmen hinauszukommen. Leistung und Engagement sollten dementsprechend auch honoriert werden.

Sie können als Personalrat auf die Unterstützung des VAB zählen. Was ist für Sie besonders wichtig?

Die schnelle und kompetente Beratung bei allen Rechtsfragen durch unseren Justiziar. Ich kann immer auf die Unterstützung durch unser Team in der Bundesgeschäftsstelle und unseren Landesvorsitzenden in Bayern zählen



Christian Waida

WTD 61 Manching

**ZUKUNFT.
ATTRAKTIV.
GESTALTEN.**
*Perspektiven in
Zivil schaffen.*